



## Vergonzosa simulación

La vergonzosa simulación de democracia que promueve el Estado, la 4T según el anterior ocupante del Palacio Nacional y que la actual Presidencia solapa, no puede siquiera cumplir con la ley que ellos han elaborado.

Promueven la votación -prohibida por el INE (de ilustre memoria)-, hacen campaña ignorando restricciones legales y sin transparencia alguna, como en las dos elecciones presidenciales previas, que ofrecían un cambio que resultó demagógico.

La exhibición sin pudor de las “Ministras” es sólo una muestra de lo que viene, que únicamente acentuará el deplorable estado de la justicia.

No seamos cómplices de esta tómbola electorera. No participemos en la farsa. Manifestemos nuestra opinión absteniéndonos.

Tomará décadas reconstruir lo que se ha destruido en seis años.

**RAMÓN PERALTA Y FABI** / *Nvo. Nayarit, Nay.*